

**GAMBARAN PASIEN APENDISITIS AKUT
DI RUMAH SAKIT DAERAH MANGUSADA BADUNG
PERIODE 2019**

KARYA TULIS ILMIAH

**Karya Tulis Ilmiah Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran**

**KOMANG INTANIA PUTRI PELANGI
1710058**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya, sehingga penelitian dan penyusunan karya tulis ilmiah yang berjudul “Gambaran Pasien Apendisitis Akut Di Rumah Sakit Daerah Mangusada Badung Periode 2019” dapat diselesaikan. Karya tulis ilmiah ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Penulis menyadari bahwa penelitian dan penyusunan karya tulis ilmiah ini dapat terlaksana berkat arahan, bimbingan, dukungan, sumbangan pikiran, koreksi, dan nasehat yang tak putus-putusnya dari berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini, perkenankanlah penulis menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Dr. Oeij Anindita Adhika, dr., M.Kes selaku pembimbing utama yang telah bersedia meluangkan waktu, memberikan dukungan, bimbingan, koreksi, dan sumbangan pikiran sehingga karya tulis ilmiah ini dapat diselesaikan.
2. Laella K Liana, dr., Sp. PA, M.Kes selaku pembimbing yang selalu memberikan dukungan dan bantuan moral, serta meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam memberikan masukan, saran dan bimbingan sehingga karya tulis ilmiah ini dapat diselesaikan.
3. Seluruh dosen, staf, dan karyawan di lingkungan Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha atas bimbingan dan bantuannya selama ini.
4. Seluruh staf Rumah Sakit Daerah Mangusada Badung yang telah membantu dan membimbing dalam pengambilan data penelitian sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
5. Kedua orang tua tercinta Komang Tonika, dr., Sp. OG dan Putu Sumarhaeni serta kedua kakak tersayang Luh Putu Prisillia Kaheni Devi, dr. dan Made Pasek Dionanta Febriawan yang selalu memberikan doa, cinta, perhatian, bantuan, semangat, dan dukungan yang tak terbatas sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.

6. Sahabat-sahabat penulis Bramandita, Dhimas S, Adhiyoga, Komang, Abim, Thesia, Rika, Mira, Dimas M, Gek Vidya, Karina, dan Widya yang selalu memberikan dukungan berupa doa dan motivasi sehingga karya tulis ilmiah ini dapat diselesaikan.
7. Kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu, yang telah membantu dalam penelitian dan penyusunan karya tulis ilmiah ini.

Akhirnya, dengan menyadari segala keterbatasan yang ada dan dengan segala kerendahan hati, penulis berharap penelitian ini dapat memberikan sumbangsih bagi perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang Kedokteran.

Bandung, Januari 2021



Komang Intania Putri Pelangi
Komang Intania Putri Pelangi